

キッズみんなの日記

11月号

校外学習



十一月に入り、気温がぐっと下がりが、いつの間にか冬の装いとなってまいりました。そもそも十一月は「冬の装い」で当たり前なのですが、長引いた暑さを考えると、「あれ？もう冬がきたの？」と、どうしても思ってしまう。秋や春が一番過ごしやすい季節なのに、それが感じられないのは寂しいことです。折角日本という風土豊かな国に住んでいるのに、季節の空気を感じられないなんて、なにかもったいな気さえてしまいますよね。来年は秋を感じられることを願っています。

ところで、皆さんは冬というと真っ先に何を思い浮かべますか？もちろん寒い季節というが一番多いでしょうか、私はと申しますと「鍋」が真っ先に思い浮かびます。一年中食べられるものとはありますが、やはり寒い季節だからこそ、よりおいしく感じられるものです。冬は寒いのであまり好きではありませんが、そんな冬でも、出来るだけ楽しめるようにしていきたいと思っています。

さて、今月号の「みんなの日記」ですが、学校行事もさることながら、日常の「コマ」について書いてくれたものが多かったことが印象的です。そんなキッズ生の日常を楽しみながらご覧になっていたければ幸いです。キッズ生のみなさんは今後の日記の参考にしてくださいね。

優秀作品紹介

★日常のコマを生き生きと★



「です。私は気になったので、スマホでたくさん試してみました。そして、みたら、「昔はきゅうりを食べる虫がいるため、きゅうりにはとげがついている。」とのこと、とげがついているのは、きゅうりを食べる虫がいるからなんだーきゅうりは生きてなくてもちえがあるんだな」と思いました。



日記の基本である「出来事」と「意見」や感想のバランスがとても良いですねーきゅうりの触感を表す「しゃきしゃき」という擬態語も良いですよーお見事です！

(小三 SRさん)

★自分の思いを伝える★

おとうとのたんじょう日
今日は、おとうどのおたんじょう日でした。ケーキはくり味のケーキでした。茶色のくりと、黄色のくりが、ケーキの上にデコレーションされていました。お父さんは、しごとで、おいわいをできませんでした。なので、わたしとおとうと、お母さんと、おいわいしました。とても楽しかったです。ケーキも美味しかったです。



(小四 SKさん)

誕生日ケーキの説明が詳しくとても良いですよー美味しそうなのに目が浮かびますねー自分の誕生日じゃなくても、なんだか楽しい気持ちになりますよー先生はもういいかなと思えますが。(笑)

パンの食べ方

お姉ちゃんはパンの食べ方が変なのです。メロンパンは、まず中から食べてあとからまわりを食べます。あと、ホットサンドメーカーではさみ食べたりしています。

わたしはふしぎに思ったので聞いてみました。中から食べる理由は、「メロンパンの中から食べると最後にあまい所が楽しめるから。」だそうです。ホットサンドメーカーではさむのは、「ホットサンドメーカーでつぶすとカリカリになるから。」と言っていました。あなたはどんなパンの食べ方をしますか。お姉ちゃんと同じ人はいませんかー？



(小四 MKさん)

お姉ちゃんとのパンの食べ方についてのやりとりを、カギカッコを上手に使って表現してくれていますねー先生はその食べ方、ありだなと思えましたよー今度真似してみようと思えます！

英検三級

今年英検三級を受けることが目ひょうで勉強しました。十月五日に英検の一次しけんを受けました。試験が終わった時、ほっとして受かってほしい気持ちでいっぱいでした。



一次試験の結果は十月二十八日にお母さんから聞きました。「さーちゃん英検おめでとうございませう」と言われました。「うわー」と声が出ました。私はなみだが出るほどとてもうれしかったです。次は二

次試験をがんばるぞ！
 (小四 SSSさん)
 試験を受ける前の緊張感、受けた後の安さ感、受かった後の喜びを、表現豊かに書いてくれましたね！二次試験も合格するよう、祈っています！

★☆☆☆出来事や気持ちを書き

よりの細やかに伝える☆☆☆☆

音楽会練習があった

今日の四時間目
 ぐらいに音楽会の練習があつて「風になりたい」と「マイバカード」という二曲をやりました！しかし音楽会の列の順番が一番前の列で、ちょっとふざけているだけですぐにばれるので本当に大変です。でも、風になりたいという曲ではリコーダーをやるので、指を覚えなさいといけないのがんばります。



明るいHさんの楽しそうな様子が伝わってくる日記ですね！でも、ふざけ過ぎはダメですよ！(笑)リコーダーの練習も一生懸命頑張ってくださいね！

(小五 WHさん)

ダンス

私は今日、学校でダンスのテストがありました。曲はBTSの「ダイナマイト」です。むしろかしいステップの所を少しだけまちがえてしまつて、くやしかったです。先生が動画を撮っていたので、とてもきんちょうじました。

しかし、ダンスを見た友達が「とてもよかったよ。すごいね。」と言ってくれてよかった。

もうれい！しかったです
 最後に先生が、「ダンスリーダーさん、おつかれさまでした」と言ってくれたので、みんなでよろこびました。号令をする時は、とてもはりきって声を出しました。



(小五 TAさん)

私の弱点
 私の弱点はズバリ！人みしりな所です。最初にこれをいうとみんなは必ず、「え！そなの？めっちゃ意外！」と言ってきたんです。ですが私は三年生くらいから重度の人みしりです。どのくらいかというとき、美よう室では人みしりすぎて動くのがやつとできるかんじです。年が一つや二つ下ならまだしも、三つ下や同じ年、一つ年になると一気に動けなくなります。二年生までに慣れている学校やじゅくなとはもう大じょうぶなのですが、三年生からはじめた習い事やはじめた会う人や場所に行くとき今私では想像もできないくらい真顔だし、静かで動かないので逆に怖いと思います。私が吹部で静かな理由もこれだと思っています。



頑張ってる人みしりをこくふくしているつもりなのですが、三年生の私と比べて何ならなひどくなっている気がするのでこくふくしたいです。

自己分析がしっかりできていますね！大切なことですよ！また、「どの程度」という部分も詳しく書いているので、読む側がわかりやすいですね！さすがです！

(小六 MMさん)

植物を育てる

私は、一ヶ月ほど前から植物を育てています。植木鉢にいれて育てていて、何の植物か調べてみると、ワイヤープランツという植物で、オーストラリアやニュージールランドにも生えているそうです。なるべく毎日水をあげて日光があるところにおいていました。すると、植物のまわりに小さな虫が何匹きもとんでいました。どうしたら虫がわかなくなるか調べてみると、水やりを二日に一回にへらしたり、定期的にかれ葉をとるといとかいてありました。さっそくやってみると、虫が来なくなりました。からさないように頑張りたいです。



(小六 SYさん)

接続語を上手に使っているので、時間の変化がわかりやすいですね！また、植物に対しての愛情もしっかりと伝わってきますよ！頑張ってくださいね！

日光のすごさ

ぼくは修学旅行で日光に行きました。ぼくは日光をなめていました。自然や歴史を見るだけで何が楽しいのかと思っていました。

でもじつさい行ってみると、けごんのたきなどの自然、東照宮などの歴史、日光ばり

などの文化、思っていた百倍もすごかったです。どくにけごんのたきは、にじがでていてこも葉もとてもきれいで、ちょうど長くてまわりはちょうどいい。なにがどうなつてそうなの！ってゆうくらい絶景でした。私はこの修学旅行のおかげでこも葉のすばらしさを知ることができました。お母さんや先生ありがとうございました。



(小六 SKくん)

日光の素晴らしさが伝わってくる日記ですね！感動した気持ちが「ちよう」という言葉に表れていますね！お母さんや先生に感謝する気持ちも良いですね！

まことにまた修学旅行
 今日からやつとまたにまた修学旅行が始まりました。朝早くから集まって、バスに乗って日光に行きました。ハイキング、湯滝、竜頭の滝に行つて、たくさんのお出ができました。ハイキングや湯滝、竜頭の滝でたくさんのお出ができました。あつても楽しかったです。



(小六 FKくん)

楽しいことが盛りだくさんの修学旅行だったようですね！修学旅行の思い出は一生の宝物になることでしょう！先生も小学校の修学旅行のことを思い出します。

●「キッズみんなの日記」に関するご意見・ご感想は、info@kizdai.comまたは、編集担当▼藤田 n-fujita@kizdai.com まで、ご返信をお願いします。

皆様ののご意見を参考に、より良い紙面作りに努めて参ります。